
鶴嶺東地区自治会連合会会議報告書 

 

部会名 自治会連合会 会議名 令和４年度第９回会議 

日付 令和５年１月１３日 場 所 
鶴嶺東コミセン 

１階 A 会議室 
記入者 西江園 

＜主な内容＞ 

●まちぢから協議会 木下副会⾧より 茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の報告。 

行政からの要望、伝達事項は今回特になし 

・茅ヶ崎警察署からの依頼 

自転車の施錠(ダブルロック)を推奨について…啓発のチラシを各自治会に１部ずつお渡しするので、自治会でコピーして

回覧して欲しい。（カラーかモノクロかは自治会判断。円蔵では、カラーにした。） 

自転車の乗り方についての冊子もあるが、作成(複製)には予算が必要なので自治会負担による配布はしない。 

●その他 

・今月行われた江南マラソンで鶴嶺地区が優勝した。 

・コミセン祭りなどの地域のお祭りを徐々に復活させていきたい。 

・令和 5 年度の特定事業予算は、３小学校の看板設置に活用する予定。学校関係者からも喜ばれている。 

●内藤会⾧より（地区社協副会⾧の立場から）依頼 

社協主催の「健康講座」に参加して欲しい。 

日時:2 月 25 日(土)13:30～15:00 頃、場所:コミセン２階 

講師:遠藤太刀男先生(湘南東部病院整形外科部⾧)、テーマ:股関節、腰痛について 

・回覧用のパンフレットを作成するので、各自治会で回覧して欲しい 

・講座参加の申し込みは不要だが、出来るだけたくさんの方に参加して欲しい。 

●民生委員の方へ、自治会から補助金を出すことについて 

民生委員の方には、国から年間８万円程度が活動費として支給されている。矢畑自治会では、自治会からも活動費

（おおよそ一人あたり 5000 円(年額)）を補助している。他の自治会でも参考したらどうか。 

●その他意見交換 

・自治会⾧はどうやって決めているか 

円蔵…指名し時期体制を構築する。 

下町屋…前会⾧による指名で、副会⾧を経て会⾧になる。 

矢畑…自治会 OB による選考委員会が候補者を訪問して会⾧を打診する。 

西久保…会計や副会⾧を経て会⾧になるエスカレーター方式だったが、この体制がくずれてきている。 

TBS…任期が組⾧は半年、役員は１年である。副会⾧以下は比較的決まりやすいが、会⾧はなかなか決まらない。 

 

 

＜次回の予定・内容＞  2 月 17 日(金) 14:30～ 

＜その他＞※敬称略 

出席者１１名:森谷(円蔵)、木下(まちぢ副会⾧)、粕谷(浜之郷)、内藤(下町屋)、飯田(サニータウン)、吉野(矢

畑)、坪井(アイランズ)、西村(西久保)、杉村(TBS)、西江園(ホームタウン) 、池亀（市民自治推進課） 

 

 


